

本日は、進路説明会にお越しくださり、ありがとうございます。

このあと、北高の特徴や魅力について先生方から詳しく説明がありますので、よく聴いて今後の参考にしてほしいと思います。

私からは、大きく2つのこととお話しします。

2年前、皆さんが北中に入学した時に私も赴任してきましたので、この学校では同期となります。この2年間は、皆さんが本校で6年間学ぶ中で、できる限り多くの経験と感動を味わいながら成長し、自分の夢を発見し実現してほしいと願って多くの取組みを開始しました。

学力向上の飛翔プロジェクトや先取り学習、日本有数のグローバル教育、夢の発見から実現までを支援するキャリア教育、スーパーアスリート支援など、この2年間で取り組んできた事業は本当にたくさんあります。

それに加えて、現在北高が最も力を入れているのが「グローバル事業」です。「グローバル教育」と「探究力の育成」を合わせた事業のことですが、来年度3年目となりいよいよ完成年度となります。

皆さんも中学校での3年間に多くの国々の外国人と交流したり、地域学習や職業探究にも取り組んできました。高校ではそれらをさらに発展させ、地域の課題を解決する方法を全員で探究することになります。その活動を通して、将来社会人として必要となる「人と協力しながら主体的に考え、行動できる力」を身に付けていきます。現在、この取組みはすべての高校で実践し始めていますが、北高はこの分野でも最先端の取組を行っている学校であるということです。

次に、高校での3年間の生活についてお話しします。高校時代は夢を発見し実現していく大切な時期です。何もしなければ「あっ」という間に過ぎ去ります。そんな短い時間ですが、将来のためにできる限り多くのことにチャレンジし、経験と感動を積み上げていくことが大切です。さまざまな経験の中で味わう感動が次の行動への意欲とチャレンジにつながります。そして、新たに味わう感動が、さらなる意欲の向上につながります。このスパイラルによって、皆さんの可能性や未来は大きく広がっていきます。将来への夢や目標も少しずつ具体的でしっかりしたものとなり、そのために必要な学力を高めようという学習意欲の向上にもつながります。その結果は言うまでもなく、「夢の実現」です。多くの先輩たちが北高での経験と感動の中から夢を発見し、努力し、そして実現していきました。

皆さんが中学校の3年間で身に付けた力をさらに発展させていくことができるのは、北高での3年間であることは断言しておきたいと思います。

今日は限られた時間ではありますが、北高での勉強や部活動、さまざまな行事などの取組みについてしっかり理解して、将来への夢を膨らませてほしいと思います。